

PRESSEMITTEILUNG

Musikalisches Feuerwerk: Mitarbeiterkonzert der Würth Industrie Service

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Pia Schmitt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Am vergangenen Freitagabend, den 10. März 2023, hatte die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ihre Mitarbeitenden inklusive Begleitperson im Kursaal von Bad Mergentheim zu einem Mitarbeiterkonzert eingeladen. Rund 200 Gäste folgten der Einladung und nutzen die Möglichkeit, um einen gemeinsamen Abend unter Kolleginnen und Kollegen zu verbringen. Mit dem Ernsbacher Chor pichorbello wurde das Mitarbeiterkonzert zu einem musikalischen Erlebnis für Jung und Alt.

T +49 7931 91-3409
F +49 7931 91-4000
www.wuerth-industrie.com
Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com

13.03.2023

Das Engagement der über 1.750 Mitarbeitenden zu würdigen, ist für die Würth Industrie Service als Familienunternehmen Ausdruck der Anerkennung und Dankbarkeit – und das in vielerlei Hinsicht: für die erbrachte Leistung, die außerordentliche Begeisterung sowie die Leidenschaft jedes Einzelnen, die zur Erfolgsgeschichte des Unternehmens beigetragen haben. Dabei sind es die gemeinsamen Momente wie Betriebsfeste, Teamausflüge oder Teamessen, die den Zusammenhalt untereinander fördern und den Teamspirit der Würth Industrie Service weiter stärken.

Martin Jauss, Geschäftsführer der Würth Industrie Service, eröffnete das Mitarbeiterkonzert mit einer persönlichen Ansprache und übergab das Wort an Uli Dachtler, Chorleiter pichorbello, der nicht nur als Dirigent, sondern auch als Moderator durch den Abend führte. Im Rahmen des Mitarbeiterkonzerts verzauberte pichorbello rund 200 Mitarbeitende inklusive Begleitung mit einem einzigartigen Bühnenauftritt. In der zweistündigen Show sorgte der Ernsbacher Chor mit einem Stilmix aus Rock'n Roll und Balladen wie „Hallelujah“, „Over the rainbow“, „You raise me up“ sowie „Shut up and dance“ oder auch „We built this city“ für einen unvergesslichen Abend. Weit über die Grenzen der Heimatgemeinde Forchtenberg hinaus begeistert pichorbello unter der Leitung von Uli Dachtler sein Publikum immer wieder aufs Neue und schafft es mühelos, mit dem Zusammenspiel aus neu interpretierten Gesangsstücken und untermalender Klaviermusik, Gänsehautmomente bei den Zuhörerinnen und Zuhörern zu schaffen. Mit rund 50 Sängerinnen und Sängern zählt der Gesangsverein Ernsbach e.V. zu den renommierten Chören der Region. Das bunt gemischte Publikum zeigte sich von dem Auftritt mehr als begeistert. Neben der Unterhaltung war auch für Essen und Trinken bestens gesorgt.

Wieder einmal ein gemeinsames Erlebnis, bei dem nicht nur gelacht und gefeiert wurde, sondern auch wunderschöne Momente im Miteinander entstanden sind.

Bildmaterial



Bildunterschriften:

Bild: Mitarbeiterkonzert.jpeg

Bildunterschrift: Die Würth Industrie Service lud ihre Mitarbeitenden inklusive Begleitung zu einem Mitarbeiterkonzert nach Bad Mergentheim ein.

Bildquelle: Christiane Fischbeck, Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.750 Mitarbeitenden tätig.

Das Unternehmen präsentiert sich mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.400.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen. Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.